

冒頭の知事コメント

1. 第6回沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催するにあたり、ごあいさつを申し上げます。
2. まず、本日さきほど新たに6例の感染が確認されました。患者は20代男性3例、50代男性1例、50代女性1例、70代女性1例です。これについては、のちほど保健医療部よりブリーフィングをさせていただきます。
3. さて、沖縄県では2月14日に1例目の新型コロナウイルス感染症患者が確認されて以降、本日までに計22例の感染が確認されております。これまで多かった移入例に加えて、感染経路のわからない孤発例もみられるようになっております。
4. これを受けて県では、昨日専門家会議を開催いたしました。同会議では、県内で市中感染が起こっている可能性があることや、他県から感染者が移入する現状に対して何らかの対策を講ずるべきである等の意見が出されました。
5. 県では、県内の新型コロナウイルス感染のフェーズが変わり、今後の急速な感染拡大に対する重要な対策を迫られているという認識に立ち、危機感を持って対策に取りくんでまいります。

6. 本日開催される県の対策本部会議は、政府対策本部が立ち上がった3月27日に設置されましたが、定例で開催される初めての会議となります。
7. 本日の議題は、昨日の専門家会議で出された意見を踏まえた内容を検討し、合わせて、対策本部の中核を担う総括情報部の体制等について議論いたします。
8. 県としては感染拡大のスピードを抑制し、重症化を予防するとともに、社会・経済へのインパクトを最小限にとどめるため、全庁をあげて対策に取り組んでいるところです。
9. 県民の皆さまにおかれましては、個人でできる予防対策として、石けんを使った手洗いの励行、外出から戻った時に口の中の汚れを落とすためのうがい、睡眠や食事を規則正しくとって免疫力を落とさないようにすること、咳エチケットの実施などをしっかりと行って下さい。
10. また、こまめな換気、そして、密閉空間・密集場所・密接場面という集団感染の起こりやすい場所へ行くと、知らない間に感染を受ける可能性もありますので、極力避けるようお願いいたします。